
 

 

C’est motivées et très complices que nous préparons notre toute première participation au rallye des 

Gazelles ! Habituées aux aventures intenses que nous permettent de vivre de certains tournages, qui 

nous conduisent parfois loin de chez nous, nous désirons vivre et partager une nouvelle histoire forte 

en émotion qui scellera notre amitié. Ce challenge nous fera traverser des épreuves humaines et 

sportives. Ce chemin sera long et difficile, tantôt teinté de joie et d'embûches, tout ce que nous 

aimons ! Nous connaissons le pouvoir fédérateur de la solidarité et du partage qui nous aideront à 

surmonter ces épreuves.  

 

L'association "le Cœur de Gazelle" est le cœur de ce rallye et laissera, assurément,  une empreinte 

dans le nôtre. 

 

Nous participons pour la France au profit de l’Association LA VOIX DE L’ENFANT 

 

  

Véronique : 39ans, maman de 2 enfants, maquilleuse dans le cinéma. C'est un caméléon 

!! Elle est animée par les challenges, les défis. La routine est son ennemi, l'enrichissement humain est 

sa raison de vivre. Sa capacité d'analyse, sa curiosité et son humour lui permettent de sortir des 

situations les plus extrêmes !! Bref c'est une gazelle !!.... (Linda) 

  

 

 

Née à Bobigny, j’ai eu une enfance ponctuée d’ennui (qui développe un certain sens de l’observation), 

de danse classique et d’années scolaires “très moyennes”. 

Ma timidité et mon manque d’audace m’apparaissent comme un “handicap” 

Mes premiers pas dans la recherche d’une voix dans la vie active me terrifient…. Quel métier va 

pouvoir m’épanouir..? Je n’en ai aucune idée… 



Le hasard me mène à un poste de secrétaire, dans une boîte de production de cinéma !! Une voix 

semble se dessiner. LE CINEMA ! ; Ça m’amuse, m’impressionne, me rend curieuse et parallèlement, 

je prends conscience d’un sentiment d’ignorance colossale. Alors, tout me donne envie ! Apprendre. 

Envie de comprendre, savoir lire les scenarii, apprendre comment se monte un film, les financements, 

les métiers de tous les techniciens qui s’affairent…. Parmi ces métiers de “derrière la caméra”, un 

attire particulièrement mon attention : MAQUILLEUSE ! 

Je suis maquilleuse depuis 13 ans.  C’est fun et intéressant. Les recherches dans lesquelles on se 

plonge pour étudier tantôt une période historique, tantôt des milieux sociaux différents, je voyage….Je 

ne m’ennuie plus. Il est tout aussi plaisant d’embellir, les actrices et les acteurs, que de les salir, les 

fatiguer, les vieillir, les tuer  (ahahahah…..) D’ailleurs, il n’est pas rare que je m’entraîne sur mes 

enfants ou mon mari (Bruno Solo), pour tester certains effets spéciaux (gorge tranchées, brûlures, ou 

arcades éclatées, etc….) 

Je m’inscris aujourd’hui au Rallye des Gazelles, avec mon acolyte Linda, avec qui je travaille souvent. 

Nous sommes parties dernièrement, pendant plus de 4 mois,  en Inde  pour une grande épopée avec 

Jean-Hugues Anglade en Marquis du XVIIIème.  

C’est avec Linda que j’ai choisi de tenter cette nouvelle aventure, car j’ai confiance en l’équipe que 

nous formons dans l’adversité.   

 

Linda : 37ans, maman d'une fille de 18ans, véritable passionnée! Indéniable généreuse! Coiffeuse 

dans le cinéma. Linda s'investit toujours sans modération sur les plateaux, elle est l'un des piliers, 

poussée par son bon esprit d'équipe et sa conscience professionnelle irréductible. C'est une 

compétitrice avertie !!... (Véronique) 
 

 

 

Née  à Mazamet dans le Tarn, je suis la cadette d'une fratrie de 4 enfants. Mes parents amoureux 

décident de quitter leur Algérie natale pour construire leur vie en France. C'est à travers ce même 

esprit d'aventure, d'adaptabilité, de courage et de travail que je vais me construire. Durant ma 

scolarité, je suis déterminée et affirme très tôt mon choix de vie. Je serai coiffeuse !!!!!Tandis que ma 

sœur choisira une voie artistique en tant que comédienne, mes deux frères réaliseront des études 

brillantes et longues.  Mes parents exemplaires offrent tous ce qu'ils peuvent pour que leurs enfants 

s'épanouissent et réussissent. C'est à travers les valeurs de fraternité, de respect, de travail que je 

m'accomplis.  



Un parcours d'apprentissage en coiffure et ces valeurs fortes couronneront de succès mon début de 

carrière. Pleine d’ambition, je suis à la tête de trois salons de coiffure à 22ans, témoignage de ma 

réelle passion. Mais la plus belle construction de ma vie voit le jour en 1994, avec la naissance de ma 

fille Hana merveilleuse jeune fille mais « adolescente !!! ».  

La vie pleine d'obstacle me sépare du père de ma fille, mais je rebondis et à travers une rencontre 

pour moi vitale et stabilisante mon ange gardien « Romain », je redessine un nouveau projet de vie. 

Toujours curieuse et prête  à se remettre en question je découvre que l’on peux faire du sur mesure 

en coiffure, faire des recherches historique pour être au plus juste des coiffures d’époques et des 

situations  le «cinéma ». Animée je me lance alors dans la vente de mes salons pour  me faire une 

petite place dans le monde de la coiffure sur des tournages.  

Mon optimisme, l'énergie débordante et la projection du métier que j'aime me font faire les bonnes 

rencontres qui me permettront de débuter ma nouvelle carrière. Depuis 10ans maintenant, je 

m'épanouie dans ma voie à travers de nombreux tournages, tous différents et à chaque fois symbole 

de véritables aventures humaines et professionnelles. Une de mes plus belles rencontres se fait avec 

Véronique, mon amie, celle avec laquelle nous vivrons comme deux sœurs un challenge de 4 mois et 

demi de tournage en Inde, loin de nos familles. Je comprends lors de cette épreuve à quel point notre 

amitié est solide, à quel point nos énergies communes sont une force pour surmonter les obstacles et 

à quel point il nous reste encore à partager de nouvelles aventures !!! Nous sommes fières et 

motivées pour ce nouveau défi, à vous de nous offrir la possibilité de le vivre pleinement. 

23ème édition du Rallye 1990 - 2013 du 16 au 30 mars 2013  

Du 16 au 18 mars 2013  

 Vérifications techniques et administratives  

 Transfert vers le Maroc  

Du 19 au 28 mars 2013  

 Événement au Maroc  

29 mars 2013  

 Transfert vers Essaouira  

30 mars 2013 Arrivée officielle  

 Remise des prix et soirée de clôture 
 

 

 

30 ANS D'ENGAGEMENT ET D'ACTIONS  

Créée en 1981, la Voix De l’Enfant, association fédérative, a pour but « l’écoute et la défense de tout 

enfant en détresse quel qu’il soit, où qu’il soit ». 



Par les 77 associations qui l'animent, elle a pour mission notamment : 

> De défendre la dignité et l'intégrité de tout enfant et adolescent ; 

> De donner un état civil au plus grand nombre d’enfants pour qu’ils existent légalement et soient 

protégés ; 

> D’initier et de soutenir des programmes de santé primaire, de scolarisation, d’éducation, de prise en 

charge d’enfants des rues, de lutte contre la prostitution et le trafic d’enfants ;  

> De créer des Permanences et Unités d’Accueil Médico-Judiciaires en milieu hospitalier pour les 

mineurs victimes de violences sexuelles ou autres maltraitances ; 

> D’ester en justice et de représenter leurs intérêts ; 

> D’être une plateforme d'échanges et de coordination pour la protection et la défense des enfants ; 

> De mener avec des partenaires de différents pays, des programmes européens et internationaux ; 

> De rédiger et de soumettre des propositions pour l'application de la Convention internationale des 

droits de l'enfant, des traités internationaux et de la législation nationale ; 

> D’élaborer, de proposer et de soutenir des programmes de formation professionnelle ; 

> D’être un lieu de dialogue pour les associations membres et partenaires.  

 

La démarche de la Voix De l’Enfant et de ses associations membres s’articule autour de 3 volontés 
spécifiques : 

La capacité d’indignation de la Voix De l’Enfant ne peut la laisser indifférente à la souffrance des 
enfants, considérant que cette dernière n’est pas de l’ordre de la fatalité. Se taire ou feindre de 
l’ignorer, pour ne pas froisser tel ou tel pouvoir, ne pas protéger la dignité et l’intégrité des enfants en 
détresse, relèvent, pour elle, de la non-assistance à personne en danger. 

Pour la Voix De l’Enfant, les violations ou les dysfonctionnements, en France ou dans le monde, qui 
entravent la vie des enfants, doivent être mis en lumière pour y remédier car des solutions existent. 

Reconnue d’intérêt général, l'association Cœur de Gazelles est née autour du Rallye Aïcha des 

Gazelles du Maroc en 2001. 

Les hommes et les femmes de l’association se mobilisent chaque jour pour être « au cœur » de 

l'humain et du développement durable. Notre engagement est éthique et responsable, chaque projet 

s’inscrit dans le « concret et l’utile » pour les populations. 

- Nos actions sont à « taille humaine » : au fil de nos rencontres, nous travaillons avec les populations 

locales sur l’origine des problèmes afin de garantir une aide efficace et viable à long terme. 

- Nous nous engageons avec et pour les plus défavorisés : nos actions, dont les besoins sont évalués 

sur le terrain, permettent aux populations de devenir les acteurs de leur développement. 



- Nous travaillons dans un esprit de partenariat : nous ne créons pas de structures alternatives, nous 

renforçons et développons les structures locales existantes. 

- Nous travaillons avec des frais de fonctionnement réduit : chacun des dons profite directement aux 

populations. 

- Nos actions sont reconnues par les instances gouvernementales : nous intervenons en toute 

légitimité avec les autorisations nécessaires à notre engagement. 

Depuis 22 ans, Maïenga a voulu s'inscrire dans une démarche responsable et qualitative en créant le 

Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc. 

Par la création de ce concept unique lié à l'éco-conduite sans critère de vitesse, sans GPS, en 

navigation à l'ancienne uniquement pour les femmes, le Rallye Aicha des Gazelles du Maroc fut le 

précurseur d'une autre vision des rallyes automobiles. 

Dans notre recherche constante de qualité, l'environnement fut l'un de nos grands axes de travail. En 

2010, le Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc fut le premier Rallye au monde à obtenir une 

certification environnementale et internationale (norme ISO 14001:2004). 

Le Rallye Aïcha des Gazelles est le premier Rallye Raid à s’inscrire dans une démarche 

environnementale et citoyenne en obtenant la certification norme ISO 14001:2004 

Participez à un Rallye citoyen et responsable ! Engagez-vous dans une démarche environnementale 

concrète. 

 

L'agence MAIENGA et le RALLYE AICHA DES GAZELLES sont officiellement certifiés ISO 

14001:2004 

 

Cette norme internationale garantit, par le biais du bureau certificateur VERITAS, que l'agence 

MAIENGA a mis en place un système de Management environnemental (SME) visant à intégrer 

systématiquement l'environnement dans le management et les actions de l'entreprise. Le certificateur 

a audité l'agence MAIENGA mais aussi le Rallye Aïcha des Gazelles en venant vérifier sur place la 

conformité et le respect du système mis en place. 

Cette certification s'appuie sur un travail important d'identification des impacts environnementaux, des 

solutions d'améliorations possibles et de la mise en place des process adéquats. 

 

L'agence MAIENGA et le Rallye Aicha des Gazelles sont heureux de contribuer ainsi à la protection 

de l'environnement dans lequel ils évoluent, environnement naturel bien sûr mais aussi humain. Par 

cette action, nous souhaitons également être valeur d'exemple dans le monde de l'événementiel, un 

exemple donné par les femmes...toujours pionnières ! 

  



 

  

A propos de SAINT HONORE  

Depuis 1885, SAINT HONORE est synonyme du fameux “style Paris” et signe des 
collections au design incomparable. Partout dans le monde, l’élégance et le savoir-
faire horloger de la marque séduisent les amateurs de pièces contemporaines. 

Qualité « Swiss Made », esprit unique, prestige des matériaux, finition audacieuse… 
SAINT HONORE offre des modèles de montres, bijoux et accessoires toujours plus 

proches des envies actuelles. 

Sur ses deux sites de production, SAINT HONORE associe brillamment tradition 
ancestrale et passion renouvelée. Fortement tournée vers l’innovation, la maison 
SAINT HONORE a notamment créé l’effet « EclairTM », le monogramme tournant, le 
verre panoramique et l’un des premiers Tourbillon pour femme…  

En 2010, SAINT HONORE a fêté avec brio ses 125 ans et est aujourd’hui une marque 
en pleine expansion représentée dans plus de 60 pays, et reconnue pour son style « 
to remember ».  

SAINT HONORE : passion et engagement 

Si l’histoire de SAINT HONORE s’articule aussi autour de passions : passion pour l’art 
horloger, la tradition, l’expertise et le design ; SAINT HONORE entretient également 
des liens très étroits avec le monde de l'art et celui du sport.  

Associée depuis longtemps à de grandes épreuves sportives, la Maison SAINT 
HONORE vit sa passion pour le sport à travers ces événements mondiaux 
prestigieux. Trois disciplines majeures sont au cœur de l’engagement de la 
manufacture : l’automobile, la voile et le golf.  

 

A propos de DELAROM 

L'origine d'une marque se raconte comme une histoire. Delarom est celle de Christine 
Benet, passionnée d'aromathérapie, qui au fil de trente années passées dans l'univers 
des cosmétiques, a acquis le savoir-faire et l'expérience des arômes et des huiles 
essentielles. 



Delarom et son équipe d'ingénieurs mettent au point des produits alliant formules 
naturelles et innovantes, textures originales et parfums délicats. 

Cette ligne unique de produits pour le visage et pour le corps est guidé par 
l'authenticité, le naturel et le respect de l'environnement. En conjuguant principes 
d'efficacité, d'équilibre et de plaisir, DELAROM vous fait découvrir des produits à la 
fois techniques et agréables. 

DELAROM puise abondamment ses ingrédients et senteurs parmi les trésors du 
bassin méditerranéen : orange, sésame, abricot, hamamélis, tilleul, olive, lavande et 
bien d'autres aux actifs uniques. 

 Les formules sont mises au point en combinant des extraits végétaux, naturels ou 
bio, pour obtenir le produit le plus naturellement efficace. 

DELAROM base ses produits sur les vertus reconnues en aromathérapie des huiles 
essentielles et végétales issues pour la plupart de plantes méditerranéennes. 

Certains produits sont mêmes de purs concentrés de nature qui revitalisent, purifient, 
équilibrent ou relaxent. Leurs senteurs aromatiques fraîches vous plongent dans un 
monde de détente et de bien-être au quotidien.  

Les formules DELAROM, concentrées en huiles végétales et essentielles 100% pures 
et naturelles, sont autant de moyens pour illuminer l'épiderme et le rendre éclatant. 

Pour une peau naturellement belle.  

La science naturelle de la Beauté 

 
A propose d’Aventure Scooter 
 

Aventure Scooter, concessionnaire Piaggio à Boulogne Billancourt &  à Suresnes. 
 

Depuis 1990, Aventure Scooter vous propose une large gamme de véhicules toujours 
disponibles. Piaggio, Gilera, Vespa. 
 

Une équipe de 3 personnes à votre écoute et à votre service au magasin. 
Déjà partenaire équipementier de la Team des Gazelles de Boulogne en 2012. 
 

- Passage dans l’émission Turbo sur M6 

- ITW dans Télé 7 jours 

- Page Facebook 
 

Esther MEYNIEL 

Attachée de presse 

Tél : 06 64 34 84 31 
emeyniel@delarom.fr


